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| Acta de la Sesion Ordinaria del dia 28 de octubre de 2024 & 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leon, siendo las quince horas del dia 

veintiocho de octubre de dos mil veinticuatro, instalados en la Sala de Sesiones del Instituto Esta 

Electoral y de Participacion Ciudadana de Nuevo Leén, ubicado en la calle 5 de mayo, néiméro 

975 oriente, Centro de Monterrey, Nuevo Leon, se llevé a cabo la Sesion Ordinaria en modalidad 

presencial, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes Nn 

integraron cl quérum de ley, asi como el Sceretario Ejecutivo y seis representantes de partido 

politico acreditados ante cl Consejo de este Instituto Electoral 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; y 

Consejera Presidenta del Consejo General, | 

y las Consejeras y Consejeros L'lectorales: 

Mtro. Carlos Alberto Pia Loredo; 

  

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza;   Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; 

Mtro. Michael Alberto Banda Espinosa; \ 

Mtro. Diego Aaron Gomez Herrera; \ 

Ademias, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Lic. Mario Antonio Guerra Castro, del Partido Accion Nacional; 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, de] Partido Revolucionario Institucional; 

Mtro. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo; 

Lic. Jonathan Raul Ruiz Martinez, del Partido Movimiento Ciudadano; 

Lic. Virginia del Rosario de Leon Vega, del Partido Morena, asistencia virtual; 

Lie. Rieardo Iracheta Coronado, del Partido Vida NL, asistencia virtual; 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Muiioz, Secretario Ejecutivo. 

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra, Beatriz Adriana Camacho Carrasco. 

Muy buenas tardes, siendo las quince horas con dos minutos del dia veintiocho de octubre de do 

mil veinticuatro, damos inicio a esta sesién de caracter ordinaria, solicito al Mtro. Martin agile 

Mufioz desahogar los dos primeros puntos del meets Av 
Vv 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. Muy 

buena tarde. Fl primer punto es cl registro de asistencia y declaracién de quérum, les informo que 

existe quérum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que Ileguen a tomarse en esta sesion 

seran validos. Como segundo punto tenemos la Lectura y aprobacién en su caso, del proyecto del vy 

orden del dia que es el siguiente: 

Ll. Registro de asistencia y declaracion de quorum 

Nv Lectura y aprobacion en su caso, del orden del dia. 

3. Lectura y aprobacidn en su caso, de los proyectos de actas de las sesiones ordinaria del 2% 

de septiembre y extraordinarias del 17, 27 v 30 del mismo mes, asi como extrardinaray 

del 1 y 3 de octubre, todas del 2024. : 
4. Informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva. 

Informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva. fn us 

6. Informe de actividades publicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral y 

de Participacién Ciudadana de Nuevo Leon. 

7. Informe de actividades de las Consejerias Electorales del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacién Ciudadana de Nuevo Leon. 

8. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacion 

Ciudadana de Nuevo Leén, por el que se resuelve lo relativo al informe de actividades 

realizadas para cl otorgamicnto de incentivos al personal del Servicio Profesional Elector 

Nacional de este Instituto, correspondientes al ejercicio 2023. Q a 

9. Asuntos Generales. 

Es el orden del dia para esta sesién. \! 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

  

Gracias Secretario, {alguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del dia?. al no haber 

comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. 

      

    

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacidn del proyecto de or: 

dia. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orde! 

dia. Muchas gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. 

tercer punto del orden del dia corresponde a la aprobacién de los proyectos de actas que fueron 

remitidos con la convocatoria de esta sesi6n, {alguien tiene comentario sobre los proyectos’, al no 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto. Se consulta entre las 

Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién de los proyectos de actas de la sesion 

ordinaria del 23 de septiembre y extraordinarias del 17, 27 y 30 del mismo mes, asi como 

extraordinarias del 1 y 3 de octubre, todas del 2024. Quienes estén por la afirmativa favor de 

levantar la mano. Muchas gracias han quedado aprobadas las actas referidas. af 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra, Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — ). 

  

Gracias. Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaria 

Ejecutiva, solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. * 

oat 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. “La \ 

Secretaria da cuenta de un extracto del informe sobre los escritos recibidos del 24 de septiembre 

al 28 de octubre de 2024. Cincuenta y tres oficios del Instituto Nacional Electoral, remitiendo "Y 

documentaci6n y solicitando informacién rclacionada con este organismo electoral. Doscientos 

diecinueve oficios del Tribunal Electoral del Estado, notificando diversos acuerdos de admisién, / 

plenarios, sentencias definitivas y la devolucién de expedientes. Dieciséis oficios de la Fisealia 

Especializada en Delitos Flectorales, solicitando diversa informacion para la integracion de 

carpetas de investigacién. Lin oficio de la Auditoria Superior del Estado, informando del resultado 

del andlisis respecto a las justificaciones y aclaraciones cn atencién a las observaciones/\ \ 

preliminares detectadas correspondiente al ejercicio 2023. Dos escritos de Denuncia por la 

presunta comision de Acto de Violencia Politica contra las Mujeres en razon de Género. Un escrito 

por parte de un ciudadano realizando una consulta respecto a la revocacion de mandato de! Titular 

del Poder Ljecutivo. Cuatrocientos cincuenta y ocho escritos de contestacién con motivo de la 

integracién de diversos Procedimientos Sancionadores. Un oficio de la Fiscalia General de Justicia 

de! Estado, solicitando diversa informacion para la integracién de carpeta de investigacion. 217 

escritos de partidos politicos y coaliciones, dando respuesta dentro de procedimientos 

  

sancionadores y a requerimientos de este organismo, solicitando la acreditacién de representantes, 

asi como la expedicion de certificaciones, entre otros. Un escrito de la organizacion “Vibra Civica” \ 

solicitando una prérroga para la obtencién de apoyo ciudadano respecto a Consulta Popular. A 

todos los escritos recibidos se les ha dado el tramite correspondiente, turnandolos a las diver:    

   
   

  areas de la Secretaria Ejecutiva; algunos ya han sido contestados y otros se encuentran en 

  

proceso”. Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carraseb. 

Gracias Secretario, {alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Continuamos cor el 

desahogo del quinto punto que es el informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva, solicito al 

Muro. Martin Gonzalez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto, Presidenta. “En 

cumplimiento a los articulos 103 fraccién décima quinta de la Ley Electoral para el Estado y43 
/ 

del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me a cer uBPystyacto del 

see 

3 \ 
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informe circulado previamente, respecto de las actividades realizadas por la Secretaria Ejecutiva. 

asi como por sus direcciones y unidades: Se continia con la campaiia institucional permanente, 

mediante la promocion y difusién de las diversas actividades, concursos y eventos que realiza cste 

organismo, publicando sus contenidos informativos y promocionales a través de las redes sociales ay 

institucionales, asi como con los spots en tiempos oficiales de radio y television; asimismo, se . 

implement6 una campafia informativa sobre las actividades del Consejo General y de las 

Comisiones y Comités de este Instituto. Con relacion al proyecto Ruta 365: Camién de la 

Ciudadanfa. se visitaron los municipios de Juarez, Pesqueria, Santa Catarina, San Pedro y 

      

  

Monterrey, para realizar actividades de fomento a la participacion ciudadana y al ejercicio de | 

valores civico-politicos, teniendo una participacién de 3.406 personas. En el marco del dia muri 

de la lucha contra el cancer de mama, en este periodo se Ilevé a cabo una Campaiia de prevencion 

y deteccién temprana de cancer de mama, en la cual se incluyé la realizacion de una platica sobre A 

Prevencidn del Cancer de Mama; la Confercncia Magistral “El ABC del Cancer de Mama”, el 

‘Taller "Cuidar-te es Amar-te en Grande"; dos cabinas de exploracion con personal médico quienes 

llevaron a cabo diagnésticos de deteccién temprana de cancer de mama, y un Cine Activista. Por 

lo que hace a la operacién del Médulo de Orientacién en donde se brinda atencién a los casos de    

  

violencia politica contra las mujeres en razon de género, se brindaran 14 atenciones, de las cuales 

10 fueron telefénicas, 3 presenciales y | virtual. El 24 y 26 de septiembre, respectivamente. se/| 

llevaron a cabo las sesiones de veredicto del cuarto Concurso de Cronicas y Relatos del Proceso E 

Electoral 2023-2024, y del vigésimo quinto Certamen de Ensayo Politico, publicandose los 

resultados en la pagina web institucional. El 26 de septiembre, se Ilevé a cabo en la sala de sesiones 

de este Instituto, la etapa estatal del Concurso Nacional de Oratoria 2024 "Dr. Belisario 

Dominguez Palencia: Libres por la Palabra Libre" en donde se otorg6 el primer lugar a Kenia Paola 

Diaz Romero. el segundo lugar a Gilberto Arellano Bautista y el tercer lugar a Estrella Leilani 

Méndez Carvajal. Posteriormente, Kenia Diaz represento a Nuevo Leon en la final nacional, que \ 

se realizo en Comitaén de Dominguez, Chiapas, aleanzando la etapa de semifinales. Del 24 al 27 +y 

de septiembre, se llevo a cabo la segunda sesidn ordinaria del mes de septiembre en cada una de \ 

las 51 comisiones municipales electorales, y el dia 30 del mismo mes, realizaron sus sesiones de | 

clausura del periodo de actividad electoral. El 30 de septiembre, se recibié por parte del Interventoi 

  

   

    

designado para la Liquidacion de los partidos politicos locales Esperanza Social nl, Partido Liber: 

cual se realiza con el propdsito de recolectar experiencias y reflexiones de las y los difer| 

actores que participaron en las distintas etapas del Proceso Electoral Local, a fin de identi 

areas de mejora en su organizacion. Posteriormente. se realizara la sistematizacion y anilisis de la 

informacién obtenida. Del 30 de septiembre al 6 de octubre se Iev6 a cabo la Feria Internacional 

del Libro Monterrey 2024 en el que este Instituto cont6 con un stand que registro una participacion 

total de 10,176 personas, 3,804 libros distribuidos y 2,460 infancias que participaron en los 
/ 

  

}0 /las 

  

diversos talleres y charlas que se realizaron en el stand. Ademas. 
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icas. Derechos C     presentaciones de los libros “Que no te digan” e “Identidades icos y Politicos 

de las personas indigenas y afromexicanas de Nuevo Leén”, producciones editoriales de este 

Instituto. El 10 de octubre, se llevé a cabo en esta sala de sesiones. la presentacion del libro 

Democracia y capitalismo: entre la socialdemocracia y el neoliberalismo con la participacién de Vy 

la Dra. Miriam Hinojosa Dieck, Presidenta Ejecutiva del Instituto Estatal de las Mujeres; el Dr. 

Agustin Basave Benite, Director del Instituto de Estudios Politicos de la UDEM; y el Dr. Sergio 

Ortiz Leroux, autor del libro. La modcracién estuvo a cargo del Consejero Electoral Carlos Pifia = As 

Loredo”. Es cuanto Presidenta. 

A 
Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — \ \ 
Gracias Secretario, zalguien tiene comentarios sobre el informe?. no. Como sexto punto del orden 

del dia tenemos el Informe de las actividades publicas realizadas por la de la voz, en mi calidad de 

Presidenta, solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mujioz dé lectura al informe correspondiente. of 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Munoz. — “T.a Presidenta Beatriz Adriana 

Camacho Carrasco, participé en las siguientes actividades publicas: E] 25 de septiembre junto con 

las Consejerias de este Instituto hizo entrega de reconocimientos a quienes participaron como 

Consejeras y Consejeros de las 51 Comisiones Municipales Electorales. E] 27 de septiembre /\ 

| { brindé un mensaje al personal de este organismo en el marco del dia de convivencia laboral     arménica para la igualdad y no discriminacién. El 4 de octubre acudié a las instalaciones del Stand 

de este Instituto en la Feria Internacional del Libro de Monterrey. junto con los Consejeros Michael 

Banda y Diego Gomez, en donde invito a la ciudadania a conocer el mismo y realizar las 

actividades que ahi se ofrecian. El mismo dia acudio a la presentacién del libro “Democracia y 

Movimientos Sociales”, expuesto por el Consejero del INE Uue-Kib Espadas Ancona en la Feria i] 

Internacional del Libro de Monterrey. El 14 de octubre compartié el mensaje inicial de la | 

conferencia magistral “El ABC del Cancer de Mama” impartida por el cirujano mastélogo Dr. 

  

Jaime Tamez Salazar en el marco de las actividades de la campafia “Explorate y elige vivir” que 
/ 

se Ilevo a cabo durante el mes de octubre. El 16 de octubre participé en la rueda de prensa de la/ 

Consulta Infantil y Juvenil 2024, donde resalté la importancia de formar una ciudadania af¢tiv 

        

    

  

critica y propositiva junto a la Vocal Ejecutiva de la Junta Local Ejecutiva del INE en Nuevo 

y las y los titulares y representantes de la Comisién Estatal de Derechos Humanos Nuevo iy 

Fiscalia Especializada en Delitos Electorales en Nuevo Ledn, Sistema de Proteccion Integy 

Nifias, Nifios y Adolescentes y Secretaria de Educacién. El 17 de octubre acudié y brind(, 

mensaje en el Encuentro Estatal de la Red de Mujeres Electas 2023-2024 que se realiz6 en conj 

al Observatorio de la Participacién Politica de las Mujeres en Nuevo Leén en el marco de 

aniversario del yoto de las mujeres cn México. El 18 de octubre sostuvo un didlogo con las mujeres 

jévenes integrantes de la organizacion AUNA junto a la Consejera Alejandra Esquivel, el 

Consejero Michael Banda, la Titular de la Unidad de Participacién Ciudadana Lidia Lozano y la 

Titular de la Coordinacion de Género, El 23 de octubre brindé el mensaje inicial ech \\ 

nombramiento de las personas que integran el Grupo de Trabajo del Organismo para la Tgnaldad 

Laboral y No Discriminacidn junto a las Consejeras Alejandra Esquivel y Guada 
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Consejeros Carlos Pifia, Michael Banda y Diego Gomez. E] 24 de octubre impartié la conferencia 

“Retos y oportunidades de las Acciones Afirmativas durante el Proceso Electoral 2023-2024 en 

Nuevo Leon”, junto al Consejero Michael Banda en la 8va Semana de la Democracia, oreanlens 

por el Instituto Electoral y de Participacién Ciudadana de Tabasco”. Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — \__ 

Muchas gracias Secretariv, galguien tiene comentarios sobre el informe’, continuamos con el 

séptimo punto que es el informe de actividades de las Consejerias Electorales, solicito al Mtr 

Michael Banda Espinosa dé lectura al informe correspondiente. 

Consejero Electoral, Mtre. Michael Alberto Banda Espinosa. — Con gusto Presidenta. “La 

Consejera Alejandra Esquivel Quintero participo en las siguientes actividades: [1 24 de 

septiembre, asistié al Conversatorio: Voces juveniles, donde se compartieron reflexiones de 

mujeres jovenes que participaron en el proceso electoral local 2023-2024 y resultaron electas para 

cargos ptiblicos, en los municipios de Zuazua, Linares, Garcia y Sabinas Hidalgo. El 25 de 

septiembre, estuvo presente en la ceremonia especial de agradecimiento a las 51 Comisiones y 

Municipales Electorales, en la cual sc hizo entrega de reconocimientos por su trabajo y el logro de, | 

un exitoso proceso electoral local 2023-2024, dicho evento situado en el Auditorio Jorge Carpizo 

MacGregor de la Facultad de Ciencias Politicas y Relaciones Internacionales de la UANL. El 25 

de septiembre, en el marco del Dia Naranja de la Campafia Unete para poner fin a la violencia 

contra las mujeres, la Consejera brindd un mensaje de bienvenida al evento Cine-Activista, en el 

que se proyect6 el documental “Ahora que estamos juntas”, y se realizo una charla con la Directora 

del referido largometraje, Patricia Balderas Castro. El 26 de septiembre. acudio a la etapa estatal 

del Concurso Nacional de Oratoria 2024: Dr. Belisario Dominguez Palencia. Libres por la Palabra 

  

Libre; en la que result6 ganadora la joven Kenia Paola Diaz Romero. [1 27 de septiembre, participd 

y externé un mensaje de apertura en el Rally para el Dia de la Convivencia Laboral Arménica \y 

  

organizado por este Grgano electoral, disefiado para promover la igualdad y no discriminacion con 

la finalidad de fomentar el espacio laboral inclusivo y respetuoso. E| 03 de octubre, moderé la 

presentacién del libro “Que no te digan”, llevada a cabo en la Feria del Libro Monterrey 2024 / | 

   

  

    

  

dentro del Stand de la Universidad Auténoma de Nuevo [.cén, sicndo acompafiada por 

promotora cultural, Carmen Alanis y las estudiantes Madison Flores Morales y Grecia Guaddlul 

Luna Villarreal. El 04 de octubre, en el marco de la Feria del Libro Monterrey, acudid 

presentacion del libro “Democracia y movimientos sociales”, comentado por el Consejero del 

Uue-Kib Espadas Ancona. E] 14 de octubre, Estuvo presente en la conferencia magistral "El A 

del Cancer de Mama" impartida por el cirujano mastélogo, Dr. Jaime Tamez Salazar, en el marc 

de las actividades de la campajia "Explorate y clige vivir", que se desarrollaron al interior de este) 

  

Instituto, compartiendo informacién hacia la ciudadania, asi como el personal de las distintas éreas 

de la institucién. El 16 de octubre, asistié virtualmente a la Sesién Ordinaria del Observatorio de 

la Participacién Politica de las Mujeres en Nuevo Leon, en la cual se expusieron diversos temas, 

entre cllos, cl informe de avances del plan de trabajo anual 2024. El 17 de octubre, bringe‘an 

mensaje de cierre en el Encuentro Estatal de la Red de Mujeres Electas aaa 

Co 
Ro4/1122 F-SE09 

\ 

 



  

  

el marco del 71 aniversario del voto de las mujeres en México, en conjunto con el Observatorio de 

la Participacin Politica de las Mujeres en Nuevo Leon, evento llevado a cabo en las instalaciones 

del Hotel Holiday Inn Fundidora. El 18 de octubre, asistio al taller "Cuidar-te es Amar-te" 

impartido por psicdloga Rebeca Adamaris Chavez. Solis, de la asociacian SUPERA Superacién y 

  

Supera AC, dicho evento organizado por este organo electoral como parte 

  

Salud para la Famili 

de las actividades de prevencion y sensibilizacion sobre el cancer de mama. El mismo 18 de ie 

octubre. participo en la reunion con mujeres jovenes integrantes de la organizacion Ata, dondi 

sultadgsy 

\ osteniendo 
se expusieron diferentes temas como acciones realizadas para garantizar la paridad, si      

  

obtenidos, asi como la participacién histérica de las mujeres en la politica, entre otros, 

  

un abicrto y nutrido didlogo con las jovenes en la sala de sesiones de este Instituto. Por otra parte; 

E] Consejero Diego Aarén Gomez Herrera perticipé en las siguientes actividades: El 03 de octubre. 

asistié al segundo Encuentro con los OPLEs en Informatica Electoral, realizado en el Instituto nt 

Electoral de Coahuila. El 04 de octubre, asistid a la presentacion del libro "Democracia y 

Movimientos Sociales" en el marco de la Feria Internacional del Libro de Monterrey 2024, El 06 

'. donde diri     de octubre, asistié a la clausura del taller de rap ";Y al barrio quién lo respalda? 

un mensaje de cierre. El 10 de octubre, asistié a la presentacién del libro "Demoeracia y    

  

   

    

Capitalismo: Entre la socialdemocracia y el ncoliberalismo", desarrollado en la sala de sesiones de 

este Instituto. El evento contd con la moderacién del Consejero Carlos Pifia, y la presencia de! 

autor, Sergio Ortiz Leroux, asi como de Agustin Basave Benitez. Lil 11 de octubre, asistid a | 

presentacion del libro "Sistemas de partidos y disonancias democraticas de la izquierda” por parte 

de su autor, Victor Hugo Martinez Gonzalez. Este evento tuvo lugar en la sala de sesiones de este 

Instituto. El 17 de octubre, asistio al evento "Un nuevo horizonte", organizado por la Unidad 

Técnica de Género y No Discriminacién del INE en conmemoracién del 71° Aniversario del 

reconocimiento del voto de las mujeres en México. Este evento tuvo lugar en el auditorio del 

Instituto Nacional Electoral. EI de la voz participé en las siguientes actividades: El 03 de octubre, | 

asisti a la presentacion del libro “Que no te digan”, en la Feria Internacional del Libro, en el cual } 

   la moderadora fue la Consejera Alejandra Esquivel Quintero. evento en el cual ademas estuvieron \ 

  

presentes Carmen Alanis, Promotora de la Cultura y las estudiantes Madison Flotes Morales y | 

Grecia Guadalupe Luna Villarreal, el libro publicado, es parte de la coleccion de los Libros de la 

Anacahuita, la cual busca acercar a las infancias a temas de educacién civica desde un enfoque 

    

    

      

ameno y atractivo. Fl (4 de octubre, acudi a la presentacion del libro “Democracia y movimiey 

sociales”, en la Feria Internacional del Libro, libro el cual fue comentado por el Conseje: £ 

  

Instituto Nacional Electoral, Uue-Kib Espadas. E] 10 de octubre, acudi a la presentacién del li 

  

“Democracia y capitalismo: entre la socialdemor y el neoliberalismo”. Dicho evento selIlev 

de manera presencial aqui en la Sala de Sesiones. E] 11 de octubre, asisti a la conferencia magi! is 

“Los sistemas de partidos y las disonancias democraticas de la izquierda”, a cargo de su aut 

Victor Hugo Martinez Gonzalez; también en la misma fecha, participé como integrante de la 

Comisién de Igualdad de Género, en el evento del cine activista realizado por este Instituto en 

conmemoraci6n del dia internacional de las nifias 

  

en el cual, dirigi un mensaje a las a 

asistentes. Dicho evento se llevé a cabo de manera presencial en la Sala de Sesiones dé este 

organismo electoral. El 17 de octubre, asisti al Encuentro Fstatal de la Red de ie 
a) 
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18 de octubre, participé en Ja reunién con mujeres jovencs integrantes de la organizacion Adina, la 

cual se llevé a cabo en esta sala de sesiones. El 23 de octubre, asisti a la entrega de nombramientos 

a integrantes del grupo de trabajo para la igualdad laboral y no discriminacion de este Instituto. 

Dicho evento se Ilevé a cabo también en la sala de sesiones, y el 24 de octubre participé como 

ponente en la conferencia “Retos y oportunidades de las Acciones Afirmativas durante el Proceso 
~ 

Electoral 2023-2024 en Nuevo Leon”, la cual tuvo verificative en el Estado de Tabasco”, Es 

cuanto. 

lenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

    

A 
{Alguien tiene comentarios sobre el informe? Continuamos con el octavo punto OG 

del orden del dia que corresponde al proyecto de acuerdo relativo al informe de actividades 

realizadas para el otorgamiento de incentivos al personal del Servicio Profesional Nacional de este hy) 

Instituto. Solicito al Mtro. Diego Gomez Herrera dé lectura. 

Consejero Electoral, Mtro. Diego Aaron Gomez Herrera. — Gracias Consejera Presidenta. “Los 

  

articulos 55 y 56 de los Lineamientos para el otorgamiento de incentivos al personal del Servicio | 

Profesional Electoral Nacional en el sistema de los Organismos Publicos Locales Electorales, 

  

   
    

sefialan que los organismos Locales dentro del mes siguiente a haber recibido el visto bueno de la 

Direccion Ejecutiva del Servicio del Instituto Nacional Electoral, deberan aprobar y hacer ity 

entrega respectiva de los incentivos correspondientes al cjercicio valorado, y que, después de haber 

realizado el otorgamiento de incentivos, tendré un plazo no mayor a un mes para informar a la 

citada Direccién sobre dicho otorgamiento. Al respecto, el 17 de septiembre del presente afio este 

Consejo General aprobé el otorgamiento de incentivos en el ejercicio valorado 2023 a la y los 

ciudadanos Victoria Monserrat Macias Castillo, Andrés Saldivar Martinez, Héctor Carlos Valadez 

Moreno y Gustavo Torres Ortiz, correspondiente a una retribucion equivalente a un mes de sueldo 

bruto conforme al cargo o puesto, con las deducciones correspondientes, lo cual fue entregado el 

  

siguiente 30 de septiembre a las personas acreedoras de este incentivo. En tal virtud, en el proyecto 

de acuerdo se propone la aprobacién del informe de actividades realizadas para el otorgamiento 

de incentivos al Personal del Servicio de este organismo electoral, correspondientes al ejercicio {| 

2023, en el cual se precisan las actividades que fueron Ilevadas a cabo por este Instituto para f 

realizar la entrega de los incentivos antes precisados a las personas acreedoras”. [in tal virtud, 

    
presenta a este Consejo General cl proyecto de acuerdo en los términos expuestos. E's cua: 

Consejera Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. “ 

Muchas gracias, ¢,alguien tiene comentarios sobre el proyecto?, bueno, yo nada mas felicitar a los 

miembros del SPEN justamente que han resultado beneficiados por esto, y los invito a seguir {} 
1 ! 

trabajando asi como lo han hecho y super comprometidos con todas las actividades del Instituto, 

con todas las actividades del INE y que asi sigamos todos. muchas CN 

lo someta a votacién. 

woaa2e Sea 

   



  

  

Seeretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Presidenta. Se consulta entre las 

Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién del proyecto de acuerdo por el que se 

resuelve lo relativo al informe de actividades realizada para el otorgamiento de incentivos al 

Personal del Servicio Profesional Electoral Nacional de este Instituto, correspondientes al ejercicio 

2023. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado por 

unanimidad. (Se anexa a Ja presente el ducumento integro antes mencionado, como Anexo 

Numero Uno). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias Secretario. Como Ultimo punto del orden del dia tenemos los asuntos generales, si 

alguien tiene algtm tema a tratar en este punto favor de indicarlo, Nadie. Habiendo agotado los 

puntos del orden del dia agradezco a todas y todos ustedes su participacion. 

Con lo anterior, y siendo las quince horas con veintinueve minutos del dia 28 de octubre de dos 

mil veinticuatro, se declara la clausura de la Sesién Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, 

Miro. Martin Gonzalez Mufioz. en mi calidad de Secretario Ejecutive del Instituto Estatal Electoral 

y de Participacién Ciudadana de Nuevo Le6n, y con base en el audio y video de la sesién, DOY 

FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto 

en Sesién Ordinaria celebrada el veinticinco de noviembre de dos mil veinticuatro: lo anterior de 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccién I de la Ley Electoral para el Estado 

de Nuevo Leon; y 72 del Reglamento de Sesiones del Consejo Genet a del Instituto tatal 

Electoral y de Participacion Ciudadana del Estado de Nuevo Leén. 
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